
Protokoll  
 
der 06. öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates Rehag en, am 11.08.2009 im  
Bürgertreff,  Rehagener Hauptstr. 19, OT Rehagen  
 
Öffentlicher Teil 
 
Beginn: 19.30 Uhr      Ende:  21.30 Uhr 
Anwesend:  Herr Winterstein, Herr Dallüge   
Entschuldigt:  Herr Wildenhein 
Unentschuldigt: keiner 
 
Verspätetes Erscheinen:   keiner 
Vorzeitiges Verlassen:  keiner  
Vorübergehendes Verlassen: keiner  
Name erschienener Personen, die zur Sitzung geladen worden sind: keine 
Name der anwesenden Bediensteten: keiner 
 
Tagesordnung:  
 
01. Eröffnung und Begrüßung 
02. Anträge zur Tagesordnung 
03. Einwendungen zur Niederschrift vom 09.06.2009  
04. Einwohnerfragestunde 
05. Auswertung Ortsbegehung 
06. Förderrichtlinie zur Spielplatzsanierung 
07. Information aus der Gemeindevertretersitzung zur Gestaltung der Gehwege 
      und das einheitliche Verkehrskonzept in der Gemeinde Am Mellensee 
08. Informationen und Anfragen 
 
 
Zu 01. Eröffnung und Begrüßung 
 
Herr Winterstein eröffnet die 06. Ortsbeiratssitzung und begrüßt alle anwesende Ortsbeirats- 
mitglieder und Einwohner. 
 
Zu 02. Anträge zur Tagesordnung 
 
Keine 
 
Zu 03. Einwendungen zur Niederschrift vom 09.06.200 9 
 
 Keine 
 
Zu 04. Einwohnerfragestunde 
 
Herr Kavalierek fragt an, ob die Zufahrt zur ehemaligen Rindermastanlage jetzt Pferdehof beste-
hen bleibt. Durch die LKW’s bzw. die Baufahrzeuge wurde bzw. wird der Straßenrandbereich sehr 
in Anspruch genommen bzw. beschädigt.  
 
Die Straßenbeleuchtung ist in diesem Bereich defekt. 
 



Zu 05. Auswertung Ortsbegehung 
 
Es erfolgte diesbezüglich noch keine Auswertung. 
 
Zu 06. Förderrichtlinie zur Spielplatzsanierung 
 
Herr Dräger ist der Verantwortliche der Elterninitiative Spielplatzsanierung. 
 
Zu 07. Information aus der Gemeindevertretersitzung  zur Gestaltung der Gehwege und das 
einheitliche Verkehrskonzept in  der Gemeinde   
 
Die Gemeinde erarbeitet einen Musterkatalog, nach dem der Ortsbeirat die Gehwegsanierung 
durch Privatinitiativen vorschlagen wird. 
 
Zu 08. Informationen und Anfragen 
 
Herr Dallüge erkundigt sich nach dem Leitkonzept in Hinsicht auf pflegeleichte Grabstätten-
Friedhöfe. 
 
Herr Winterstein informierte zum Stand der Straßenbeleuchtung Chausseestraße 
 
Zu 09. Sonstiges 
 
Nichts 
 
 
 
     
 
Winterstein 
Stellv. Ortsvortseher 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


